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JHC E ENVOLVIDOS EM MAUS LENÇÓIS

 Procurador-geral de Justiça 
anuncia investigação na 

compra do Hospital do Coração 

SUCESSÃO
Presidente da Câmara prefere apoiar nomes da Bahia e São Paulo

Arthur Lira já planeja ser 
“pedra no sapato” do 

deputado Isnaldo Bulhões

ÉTICA E TRANSPARÊNCIA EM PRIMEIRO LUGAR

Mesmo por sorteio, a escolha da conselheira tem suscitado preocupações com imparcialidade

Renata Calheiros tem a missão de se 
declarar suspeita para investigar JHC

Órgão fiscalizador irá apurar aquisição polêmica de JHC

VERGONHA

Enquanto é investigado, JHC promove 
festas e segue dando calote em artistas 
que se apresentaram no São João

Prefeitura teria priorizado continuar fazendo eventos na orla de Maceió
PAVIMENTAÇÃO

Paulo Dantas 
conclui entrega 
de 47 ruas 
pavimentadas 
no município 
de Arapiraca
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E D I T O R I A L

Queremos investigação!
Nos últimos meses, a cidade 

de Maceió tem testemunhado uma 
série de festas e gastos extrava-
gantes promovidos pelo prefeito 
JHC. Suas ações levaram a sérias 
preocupações sobre suas priori-
dades como líder da capital ala-
goana. Agora, órgãos fiscaliza-
dores finalmente foram acionados 
para investigar as ações do pre-
feito, que assinou recentemente 
uma compra milionária de um 
hospital suspeito. 

Desde sua posse, JHC, tem 
se destacado por suas festas 
extravagantes e gastos polêmicos. 
Ele alega que essas iniciativas 
têm como objetivo melhorar o 
bem-estar e a qualidade de vida 
dos cidadãos de Maceió, mas 
muitos questionam a relação 
entre festas suntuosas e o pro-
gresso da cidade. 

O anúncio da investigação 
do hospital por parte dos órgãos 
fiscalizadores, incluindo o 
Ministério Público e o Tribunal 
de Contas, é um passo importante 
em direção à transparência e 
prestação de contas na adminis-
tração municipal. 

Os cidadãos de Maceió aguardam 
ansiosamente os resultados dessas investiga-
ções, que devem lançar luz sobre as ações do 
prefeito e a validade de seus gastos e contra-
tos. 

O resultado das investigações pode ter 
implicações significativas não apenas para o 
prefeito JHC, mas também para o futuro de 
Maceió e de todos os que chamam essa cidade 
de lar.

A força desproporcional de Renan 
O senador Renan Calheiros tem mos-

trado que está on fire (a todo vapor, numa lin-
guagem aberta). Sua garra para que a Braskem 
faça um acordo com o Governo do Estado e 
sua luta para denunciar a compra do Hospital 
da Cidade, pela Prefeitura de Maceió, são 
exemplos de um político altamente preocu-
pado com o erário. 

No caso da Braskem Renan chegou com 
cinco anos de atraso, mas eu já disse aqui que 
mesmo largando tardiamente o senador cos-
tuma chegar na frente quando foca no alvo. 

Com relação à compra do primeiro hos-
pital público municipal de Maceió, Renan não 
perdeu nenhum segundo para afirmar que a 
negociação representa um esquema gigantesco 
de corrupção, com direito (dele) de afirmar 
que pessoas serão presas e políticos punidos. 
Renan mobilizou seu exército de vereadores 
da capital, o Tribunal de Contas e o 
Ministério Público Estadual. Faz parte do pro-
cesso.   

Mesmo sabendo dos interesses de 

Renan, sua atuação deve ser levada em conta. 
Afinal, uma das atribuições do político é fiscal-
izar. 

Mas... por que será que o senador Renan 
não utiliza a mesma força midiática e real para 
por um fim às tragédias com as seguidas ench-
entes que castigam Alagoas, com fortes perdas 
para os muricienses, desde 1914? Em Murici a 
água do Mundau passa pela porta da frente e 
pelo quintal da residência oficial da família 
Calheiros. 

Murici também tem uma Braskem, que 
por lá se chama ENCHENTE e que castiga 
milhares de pessoas, todos os anos, pela negli-
gência dos que têm o poder de evitar, mas 
nunca (sequer) procuraram saber porque tem 
cheia todos os anos em diversas ruas da 
cidade, quando não acontece o mesmo nos 
outros municípios banhados pelo rio Mundau. 
São mais de 30 anos comandando Murici, 
sem nenhuma ação para por fim às seguidas 
tragédias, que também afetam Santana do 
Mundau, São José da Laje, União dos 

Palmares, Branquinha, Murici e Rio Largo. 
Só você, Renan, tem o poder para acabar 

com as seguidas tragédias. Mas onde está a 
determinação utilizada para o enfrentamento à 
Braskem e ao prefeito JHC? 

Infelizmente lhe falta o desejo. É uma 
verdade que pode te deixar chateado, mas que 
tem sido muito mais forte para quem sofre há 
décadas. A força desproporcional para os 
municípios ribeirinhos jamais existiu. 

 
Você pode, Renan! 
 
Você pode! 
 
Você pode! 
 
Seus conterrâneos e os moradores da sua 

região, base de sua vitoriosa carreira política, 
dependem da sua força DESPROPOR-
CIONAL para salvá-los. 

Força, Renan! Para evitar novas tragé-
dias estarei, pela primeira vez, do seu lado. 

WADSON REGIS

C O L U N I S T A S
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Mesmo por sorteio, a escolha da conselheira tem suscitado preocupações com imparcialidade

Renata Calheiros tem a missão de se 
declarar suspeita para investigar JHC

O Tribunal de Contas do 
Estado de Alagoas protocolou uma 
representação (TC/34019294/23) 
na segunda-feira, dia 16, contra a 
Prefeitura de Maceió em relação à 
compra do Hospital do Coração no 
valor de R$ 266 milhões. A repre-
sentação, movida pelo escritório 
Heribaldo Macedo Advogados, foi 
distribuída por sorteio com caráter 
de urgência devido ao risco de 
danos "irreparáveis" ao erário púb-
lico. Surpreendentemente, a consel-
heira Renata Calheiros, foi desig-
nada para ser a relatora do caso. 

Renata Calheiros é esposa do 
ex-governador e atual Ministro dos 
Transportes, Renan Filho, e nora 
do senador Renan Calheiros, que 
também está envolvido no caso. 
Renan Calheiros foi a primeira pes-
soa a denunciar irregularidades na 
compra do Hospital do Coração 
pelo prefeito de Maceió, JHC. Na 
ocasião, ele afirmou nas redes 
sociais que o valor pago por JHC 
pelo hospital equivalia à construção 
de sete hospitais no Estado. Além 
disso, o senador Renan Calheiros 
acusa o prefeito de desvio de verbas 
da saúde. Segundo a alegação do 
prefeito JHC, os recursos para a 
compra do hospital foram prove-
nientes da Braskem, como parte do 
pagamento de indenização pela 
tragédia causada pela extração de 
sal-gema na capital. 

No entanto, a escolha de Renata 
Calheiros como relatora do caso tem suscitado 
preocupações éticas e levantado questiona-
mentos sobre sua imparcialidade. A consel-
heira, apesar de não ter tido nenhuma inter-
venção direta de seu esposo, o Ministro Renan 
Filho, para ser designada para o caso, enfrenta 
questões de ética devido às ligações familiares 

envolvidas. Diante disso, há um clamor por 
sua declaração de suspeição no caso, a fim de 
garantir a total imparcialidade na análise dos 
fatos e na tomada de decisões. 

A ética e a imparcialidade são princípios 
fundamentais no sistema de justiça e na 
administração pública, e a declaração de sus-
peição por parte de Renata Calheiros pode ser 

necessária para garantir que o processo seja 
conduzido de forma justa e transparente. A 
decisão sobre a sua suspeição é aguardada 
com interesse e pode ter implicações significa-
tivas na resolução deste caso delicado. A socie-
dade alagoana aguarda com expectativa uma 
ação que preserve a integridade e a imparcial-
idade do processo.
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VERGONHA

Apesar de terem se passado 
quatro meses e das denúncias de 
falta de pagamento por parte da 
Prefeitura de Maceió aos artistas que 
se apresentaram no São João de 
2023, o prefeito JHC optou por con-
tinuar promovendo festas em vez de 
cumprir os compromissos da admin-
istração municipal. Apesar das tenta-
tivas de diálogo, mais de 40 artistas, 
bem como equipes técnicas e outros 
profissionais do setor cultural e de 
eventos, ainda não receberam os 
pagamentos a que têm direito. 

Entre os artistas cujos cachês 
estão em atraso, encontram-se 
nomes conhecidos do público, como 
Banda Magníficos, Taty Girl, Zé 
Vaqueiro e artistas do segmento gos-
pel. Os valores devidos podem ser 
verificados no Portal da 
Transparência do Município. 
Enquanto os profissionais aguardam 
o pagamento de seus cachês, o pre-
feito de Maceió continua a promover 
festas. 

Desde setembro, quando a prefeitura 
admitiu o atraso nos pagamentos e foram fei-
tas denúncias na Câmara de Vereadores de 
Maceió, a prefeitura realizou pelo menos mais 
três eventos na orla da cidade. 

"É vergonhoso que uma cidade como 
Maceió esteja ganhando a reputação de calo-
teira no mercado. 

Nunca esperávamos por isso, nunca tín-
hamos enfrentado uma espera de quatro 
meses para receber nossos cachês. A situação 
se tornou insustentável, pois há empresários 
que já desembolsaram o dinheiro para pagar 
suas equipes e agora estão enfrentando dificul-
dades. Isso afeta não apenas os artistas famo-
sos e empresários, mas também as equipes de 

trabalho que dependem desses paga-
mentos", afirmou um dos produ-
tores, que preferiu não se identificar. 

Em setembro, quando os pro-
dutores culturais formaram um 
grupo para discutir a situação e 
ameaçaram levar o caso à justiça, 
foram aconselhados a não seguir por 
esse caminho. A ameaça de que 
quem recorresse à justiça não 
receberia mais contratos foi clara-
mente comunicada. "Disseram-nos 
que quem optasse por ações judi-
ciais não teria mais oportunidades 
de fechar contratos. Essa é a 
maneira correta de lidar com essa 
situação? A Fundação Municipal de 
Ação Cultural (Fmac) não se pro-
nunciou, não tem um gestor, e o 
anterior saiu após tentar resolver a 
questão, mas o secretário da 
Secretaria Municipal de Cultura 
(Semce) não permitiu. Mesmo sem 
respostas, estamos sendo deixados 
de mãos atadas?", concluiu o produ-
tor.

JHC promove festas enquanto dá calote em 
artistas que se apresentaram no São João

Prefeitura teria priorizado continuar fazendo eventos na orla de Maceió
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O procurador-geral da 
Justiça de Alagoas, Márcio 
Roberto Tenório, anunciou a 
solicitação de autorização ao 
Poder Judiciário para dar início a 
um Procedimento de 
Investigação Criminal (PIC) 
envolvendo o prefeito de Maceió, 
João Henrique Holanda Caldas 
(JHC). A medida vem após uma 
representação protocolada pelo 
senador da República Renan 
Calheiros, que levantou suspeitas 
sobre a aquisição do Hospital do 
Coração. 

O objetivo do PIC é apurar a 
existência de irregularidades no 
processo de desapropriação de 
um imóvel conduzido pelo pre-
feito JHC, destinado à instalação 
do hospital municipal. O procura-
dor-geral enfatizou que a investi-
gação será conduzida com o mais 
absoluto sigilo, garantindo que 
todas as informações sejam minu-
ciosamente averiguadas. 

Tenório nomeou um grupo de seis 
promotores de Justiça para liderar a inves-

tigação, e eles contarão com o apoio do 
Grupo de Atuação Especial de Combate 

às Organizações Criminosas 
(Gaeco) e do Núcleo de Gestão 
da Informação (NGI) para garan-
tir a condução eficaz da investiga-
ção e a realização de diligências, 
se necessário. 

Além disso, cópias dos 
autos do processo serão encamin-
hadas às Promotorias da Fazenda 
Pública da Capital, com o intuito 
de investigar possíveis atos de 
improbidade administrativa e 
garantir o ressarcimento de even-
tuais danos ao erário público. 

Márcio Roberto Tenório 
enfatizou também que, se todas 
as ações estiverem de acordo com 
a lei, quem mais se beneficiará 
com a investigação será a popula-
ção de Maceió. No entanto, caso 
sejam encontradas irregulari-
dades, o procurador-geral asse-
gurou que o devido processo 
legal será acionado para respon-
sabilizar os possíveis infratores da 
lei. 

INFARTO ANUNCIADO

Orgão fiscalizador irá apurar aquisição do polêmico Hospital do Coração

 Procurador-geral de Justiça anuncia 
investigação na compra de Hospital: 
JHC e envolvidos em maus lençóis
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Presidente da Câmara prefere apoiar nomes da Bahia e São Paulo

Arthur Lira já planeja ser “pedra no 
sapato” do deputado Isnaldo Bulhões
O único nome alagoano que 

está sendo considerado em Brasília 
para a sucessão na presidência da 
Câmara dos Deputados é Isnaldo 
Bulhões (MDB/AL), mas ele prova-
velmente não receberá o apoio de 
seu conterrâneo Arthur Lira 
(PP/AL), o atual ocupante da posi-
ção. Lira tem indicado seu apoio a 
dois outros candidatos para sucedê-
lo: Elmar Nascimento (União-BA) e 
Marcos Pereira (Republicanos-SP). 
Como líder do bloco do Centrão, 
Arthur Lira assumiu a presidência 
da Câmara durante um período em 
que a Casa acumulou uma quanti-
dade significativa de poder na histó-
ria da República do Brasil, durante o 
governo de Bolsonaro.  

Agora, a pouco mais de um 
ano do fim de seu mandato, ele está 
buscando maneiras de influenciar a 
sucessão e manter sua influência, 
planos que não incluem aliados dos 
Calheiros. 

Em setembro deste ano, 
Bulhões mencionou que o foco do 
seu partido, no momento, é estru-

turar as eleições municipais de 2024, mas ele 
demonstrou entusiasmo com a possibilidade 
de sua própria candidatura, citando resulta-
dos de sua gestão. 

Durante um evento do MDB em 
Alagoas, o presidente nacional do partido, 
Baleia Rossi, elogiou a atuação de Bulhões 
em Brasília e destacou seu sucesso no cenário 
político nacional. 

Parece que a rivalidade local deve se 
intensificar e se tornar uma questão de 

alcance nacional. Nos últimos meses, tem 
havido tentativas de aproximação entre o 
Centrão e o governo Lula, o que colocaria 
Calheiros e Lira no mesmo campo político. 
No entanto, as negociações de cargos entre o 
Planalto e Lira continuam tumultuadas, e a 
situação parece longe de se resolver. Dado o 
alinhamento de Bulhões com os Calheiros e o 
presidente Lula (PT), é improvável que ele 
seja indicado por Lira. No entanto, essa ali-
ança improvável poderia beneficiar Alagoas, 

EM VÁRIOS CRIMES Documento ainda será apreciado e votado pela CPMI
Relatora pede indiciamento de Bolsonaro e mais 60 golpistas

A relatora da Comissão 
Parlamentar Mista de Inquérito 
(CPMI) que investiga os atos do 8 
de janeiro de 2023, Eliziane Gama 
(PSD-MA), anunciou nesta terça-
feira (17), em Brasília, os nomes 
dos primeiros indicados para serem 
indiciados pela tentativa de golpe 
de estado ocorrida quando vân-
dalos invadiram as sedes dos Três 
Poderes. 

Entre eles, estão o ex-pres-
idente Jair Messias Bolsonaro; os 
generais Wálter Braga Netto, 
Augusto Heleno, Luiz Eduardo 
Ramos, Paulo Sérgio Nogueira, 
Marco Antonio Freire Gomes, 
Ridauto Lúcio Fernandes, Carlos 
Feitosa Rodrigues e Carlos José 
Penteado; o ex-comandante da 
Marinha, Almirante Almir Garnier 
Santos; o tenente-coronel Mauro 
Cid; o ex-ministro da Justiça, 
Anderson Torres; e o ex-diretor-
geral da Polícia Rodoviária Federal, 
Silvinei Vasques. 

Crimes - A maior parte destes e de outros 
indicados para indiciamento, caso o relatório 
seja aprovado pela comissão, é acusada dos 
crimes de associação criminosa, abolição vio-
lenta do estado democrático de direito e golpe 
de estado. 

O relatório pede que o ex-presidente Jair 
Bolsonaro seja indiciado pelos crimes de asso-
ciação criminosa; tentativa de abolição violenta 
do estado democrático de direito; tentativa de 
depor governo legitimamente constituído; e 
emprego de medidas para impedir o livre exer-

cício de direitos políticos. 
Fazem também da lista apre-

sentada pela relatora a deputada fed-
eral Carla Zambrelli (PL-SP); o cor-
onel Marcelo Costa Câmara e o sar-
gento Luis Marcos dos Reis, que 
integravam a equipe do ex-ajudante 
de ordens de Bolsonaro, Mauro Cid. 

Eliziane Gama incluiu, tam-
bém, o nome de diversos outros mil-
itares, policiais rodoviários federais e 
integrantes da Polícia Militar do 
Distrito Federal, além de diversos 
suspeitos de terem financiado ou 
influenciado a tentativa de golpe de 
Estado, durante os atos do 8 de 
janeiro. 

A relatora argumentou que o 
nome de Bolsonaro foi citado por 
pessoas próximas a ele e que os gol-
pes modernos não usam soldados, 
cabo ou tanques, mas ocorrem por 
"disseminação de mentiras e propa-
gação de ódio", especialmente em 
ambiente digital, usando, inclusive, 
símbolos nacionais.

mantendo o estado em destaque e 
aumentando as possi bi lidades de 
receber mais recursos e aten ção 
para suas questões. Recen te men te, 
uma decisão do Supremo Tri bunal 
Federal resultou em uma mu dança 
no cálculo para a represen ta ção de 
deputados, o que deve levar a uma 
redução na bancada de Ala goas, 
passando de 9 para 8 parlamen-
tares.
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Prefeito Luciano Barbosa ressaltou que ações no município têm digital do governador 

O governador Paulo Dantas 
promoveu nesta segunda-feira 
(16) mais uma entrega de obras 
estruturantes no município de 
Arapiraca. Ao lado do prefeito 
da cidade, Luciano Barbosa, e 
do senador Renan Calheiros, 
Paulo inaugurou a pavimentação 
de 26 ruas dos bairros de 
Caititus e Santa Edwiges. Além 
delas, outros 21 logradouros já 
haviam sido entregues na 
semana passada e ainda foi assi-
nada a ordem de serviço para 
entrega de 8,5 km de estrada. 

Paulo disse que as ações 
feitas em Arapiraca e em todos 
os outros municípios do estado 
são reflexo do modelo de gov-
ernança, que visa ao cresci-
mento socioeconômico do 
Estado através de investimentos. 
"Esses investimentos diretos têm 
prestado um extraordinário ser-
viço, visando ao desenvolvi-
mento estratégico do nosso 
Estado. 

E eu não tenho a menor dúvida que é esse caminho que 
está nos colocando como o estado com os maiores indicadores 
do país e o estado que mais se desenvolve entre todos os do 
Nordeste e entre a maioria dos estados do Brasil", ressaltou. 

O prefeito Luciano Barbosa ressaltou que a contribuição 

do governador do Estado foi fundamental para a pavimentação 
das 47 ruas. "Para fazer justiça, a pavimentação destas 26 ruas 
e a pavimentação das outras 21 ruas que inauguramos no 
sábado passado têm a sua impressão digital, têm o seu trabalho, 
governador Paulo Dantas", destacou.

DESENVOLVIMENTO

obras, abrangendo diferentes 
setores, como transporte 
(aeroporto, portos e rodo-
vias), saúde, infraestrutura 
social e conectividade, edu-
cação, ciência e tecnologia, 
inclusão digital (TV Digital, 
Infovias), ˘gua para Todos e 
Cidades Sustentáveis e 
Resilientes (Minha Casa, 
Minha Vida).

Renan quer incluir saneamento de Arapiraca no Novo PAC
Declaração foi feita durante entrega de pavimentação de ruas na cidade

Na solenidade realizada 
na noite de segunda-feira, dia 
16, para a entrega das 26 ruas 
pavimentadas nos bairros 
Santa Edwiges e Caititus, o 
senador Renan Calheiros 
comunicou ao prefeito 
Luciano Barbosa seu compro-
misso de trabalhar para incluir 
o saneamento de Arapiraca no 
novo Plano de Aceleração do 

Crescimento (PAC) do governo federal. 
"Já conquistamos muitas obras 

durante as gestões do prefeito Luciano 
Barbosa, e nossa meta agora é unir esfor-
ços para trazer recursos para essas 
importantes melhorias em Arapiraca", 
afirmou Renan Calheiros. 

Antes da cerimônia de entrega da 
pavimentação das 26 ruas nos bairros 
Santa Edwiges e Caititus, o senador 
Renan Calheiros visitou as obras do 

Centro de Convenções e da terceira 
etapa da Ciclovia do Trabalhador de 
Arapiraca, ao lado do prefeito Luciano 
Barbosa. 

O estado de Alagoas receberá um 
investimento significativo de R$ 47 bil-
hões em obras até 2026. O PAC foi 
relançado pelo presidente Lula como um 
mecanismo para promover o desenvolvi-
mento e gerar empregos e renda. 

Em Alagoas, estão previstas 219 

Paulo Dantas conclui entrega de 47 ruas 
pavimentadas no município de Arapiraca



MACEIÓ, 17 DE SETEMBRO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 075 -  R$ 2,00 8
INTERROMPIDO

A partida entre Bélgica e 
Suécia, pelas Eliminatórias da 
Eurocopa, foi interrompida no fim 
do primeiro tempo após a confir-
mação da morte de dois torcedores 
nos arredores do estádio, em 
Bruxelas. De acordo com relatos 
da imprensa europeia, os jogadores 
souberam do incidente no intervalo 
e não retornaram ao gramado.  

As autoridades locais confir-
maram que se trata de um atentado 
terrorista. Um taxista que estava 
próximo ao local dos disparos tam-
bém ficou ferido, mas está fora de 
perigo, segundo o governo belga. O 
placar estava em 1 a 1, no 
momento da interrupção da par-
tida. Os torcedores presentes no 
estádio foram orientados a perma-
necer dentro das instalações por 
questões de segurança.  

Em comunicado oficial, a Uefa confir-
mou a suspensão da partida. „Após um pos-
sível ataque terrorista em Bruxelas, esta 
noite, foi decidido que fosse suspenso o jogo 

das Eliminatórias para a Euro 2024, entre 
Bélgica e Suécia. Novas informações serão 
dadas no devido momento‰, declarou a 
Uefa, em nota oficial.  

A Bélgica já está classificada 
para a Euro, e a Suécia, terceira 
colocada no Grupo F, sem  chance 
de conseguir uma das duas vagas. 

Autoridades tratam o incidente como ataque terrorista; vítimas seriam torcedores

SOLICITAÇÃO

Confronto contra o Botafogo está sendo agendado para o Raulino de Oliveira

Depois de solicitar a 
mudança do clássico contra o 
Botafogo para Cariacica, o Vasco 
encaminha um acordo para man-
dar o jogo em São Januário. O 
clube quer enfrentar o rival no 
Rio de Janeiro e está em contato 
com a Polícia Militar e com a 
CBF para alterar o local da par-
tida. O clube apenas apontou 
outros locais para o jogo, como 
Cariacica, por obrigação. Nunca 
foi interesse atuar longe da 
cidade.  

A primeira opção do Vasco 
era jogar no Maracanã, mas não 
obteve resposta do estado. O que 
o clube fez  foi então procurar a 
Polícia Militar e pedir a liberação 
de seu estádio. 

Jogo entre as seleções da Bélgica e Suécia é 
suspenso no intervalo após atentado terrorista

Vasco encaminha acordo para jogar clássico em São Januário
Há um acordo encaminha -

do. A CBF está ciente disse e 
aguar da novo laudo da PM para 
al terar definitivamente o local do 
clássico para São Januário.  

A Polícia Militar, quando o 
Vas co assinou o Termo de Ajus ta -
men to de Conduta (TAC), para 
vol tar a receber torcida em seu es -
tá dio, pediu para não ter confron -
tos contra os principais arquirrivais 
no estádio. O jogo válido pela 32… 
rodada do Campeonato Brasileiro, 
está inicialmente marcado para o 
dia 5 de novembro. Caso consiga a 
liberação da PM, este será o pri-
meiro clássico do Vasco no ano em 
São Januário. Antes, o clube 
enfrentou os rivais ou no 
Maracanã ou no Nilton Santos.  

FAZENDO CÁLCULOS 
 
A missão é difícil, mas o Inter acredita que possa estar 

na próxima edição da Libertadores. Para atingir a meta, será 
necessária uma arrancada até então inédita no Brasileirão. O 
time precisa ter um aproveitamento muito acima do líder 
Botafogo, mesmo que Fluminense e Fortaleza ganhem os tor-
neios sul-americanos e permaneçam entre os sete melhores. 

BASQUETE        
 
O Corinthians eliminou o rival São Paulo na noite 

desta segunda-feira (16), por 87 a 78 no ginásio Felipe 
Karam, em Rio Claro (SP), e faz a final do Paulista de bas-
quete contra o Paulistano. Destaque do jogo, o pivô do 
Timão, Rafael Hettsheimeir foi o cestinha da partida com 25 
pontos.  

PREOCUPAÇÃO  
 
A taça da Conmebol Libertadores está prestes a ganhar 

mais uma placa para a coleção. No dia 4 de novembro, no 
Maracanã, Fluminense e Boca Juniors lutam por um lugar na 
base do troféu. Festa para uns, preocupação para outros. Isso 
liga o alerta na Conmebol, já que vê o objeto chegando ao 
limite para receber novos campeões.
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Atacante de 32 anos pode sair de 
graça do Rubro-Negro no fim do ano

PROPOSTA NA MESA

Palmeiras propõe 
três anos de 
contrato a Bruno 
Henrique, que 
ainda negocia 
com o Flamengo

VAI LOTAR

A Conmebol abriu nessa 
segunda-feira (16) a venda de ingres-
sos para a grande final da 
Libertadores da América, que acon-
tecerá no dia 4 de novembro, no 
Maracanã, entre Fluminense e Boca 
Juniors. E o sucesso entre a torcida 
tricolor foi imediato, visto que os tri-
colores esgotaram os bilhetes do 
Setor Sul em menos de uma hora. 

Como previsto pela entidade 
que rege o futebol sul-americano, os 
torcedores do Fluminense terão 
direito ao Setor Sul, enquanto os do 

O atacante Bruno Henrique, 
do Flamengo, segue sendo assunto 
no Palmeiras. O Verdão monitora a 
situação do jogador de 32 anos, que 
encerra seu vínculo com o Rubro-
Negro em dezembro deste ano e já 
pode assinar um pré-contrato sem 
custos. Sabendo disso, a diretoria 
alviverde propôs aos empresários de 
BH um contrato de três anos para 
ter o atleta. 

Porém, mesmo com a pro-
posta palmeirense, a prioridade de 
Bruno Henrique é permanecer no 

Flamengo, onde atua desde 2019 e é 
um dos maiores ídolos da torcida. As 
conversas entre o jogador, seus rep-
resentantes e a cúpula flamenguista 
vêm ocorrendo há semanas, mas 
ainda não chegaram a um denomi-
nador comum pela renovação. 

Se a favor dos cariocas pesa a 
questão da idolatria e da zona de 
conforto do jogador, pesa a favor do 
Verdão as condições salariais e de 
tempo de contrato, consideradas 
bastante atrativas pela equipe de 
Bruno Henrique. 

Boca Juniors Juniors ficarão com o 
Setor Norte. As demais regiões do 
estádio serão divididas entre os 
torcedores de ambas as equipes, 
convidados e membros da própria 
Conmebol. 

Essa será a segunda vez que o 
Flu disputará uma final de 
Libertadores. A primeira aconteceu 
há 15 anos, contra a LDU. Na 
época, a final era decidida em dois 
jogos, e os equatorianos levaram a 
melhor nos pênaltis após um agre-
gado de 5 a 5 (3x1). 

TABU MANTIDO 
 
Juventude e Sport empataram em 2 a 2 nessa segunda-

feira (16) pela 32… rodada da Série B. Danilo Boza e Gabriel 
Taliari (ex-CSA), de cabeça, abriram 2 a 0 para o Ju, mas 
Alan Ruiz e Edinho empataram para o Leão. O goleiro 
Thiago Couto ainda defendeu um pênalti de Vagner Love 
quando o jogo estava 2 a 1. Com o resultado, as equipes 
mantiveram, respectivamente, a 4… colocação (55 pontos), e 
3… (56). Além disso, o empate manteve o tabu do Ju nunca 
ter perdido para o Sport em casa. 

RECORDE À VISTA(?) 
 
O centroavante Léo Gamalho, do Vitória, fez um dos dois 

gols da vitória do Vitória por 2 a 0 sobre o Guarani, no último 
domingo (15), e chegou ao 81À gol pela Série B em 224 partidas 
na competição. Na artilharia histórica, Gamalho só está atrás 
de Zé Carlos, ex-centroavante de CRB, Criciúma e Cruzeiro, 
que tem 91 gols em 178 jogos. Gamalho terá mais seis jogos até 
o fim da Segundona para, quem sabe, se aproximar ou até 
ultrapassar Zé Carlos, caso contrário o recorde ficará distante, 
visto que o Vitória deve subir para a Série A em 2024. 

IMPARÁVEL 
 
Mesmo aos 38 anos de idade, Cristiano Ronaldo 

segue com o faro de artilheiro apurado. O astro por-
tuguês marcou duas vezes na goleada de 5 a 0 de 
Portugal sobre a Bósnia, pelas Eliminatórias para a 
Eurocopa de 2024, e chegou a marca de 40 gols no ano 
de 2023. Os números de CR7 fazem dele o maior artil-
heiro na temporada atual em todo o mundo. O feito foi 
alcançado em 43 jogos, o que dá ao centroavante uma 
média de 0,93 gol por par

Tricolores levaram menos de uma hora para comprar todos os tickets do Setor Sul
Torcida do Fluminense esgota ingressos para a final da Libertadores
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